

市長のあつあつ情報

No.3

茂原の一大イベント

茂原の一大イベントである「茂原七夕まつり」が7月27・28日に開催されました。運営に携わっていただきました全ての関係者の皆さまに感謝申し上げます。

私自身、この七夕まつりを毎年楽しみに育ちましたので、自身が運営に携わることができ、非常に感慨深かったです。しかも今年は第70回の節目ということもあり、前夜祭を兼ねて開催した記念式典では、これまで多大なるご尽力をいただいた方々に感謝状を贈呈させていただきました。コロナ禍により中止していた期間もありましたが、今年の七夕まつりは、これまで祭りを盛り上げ継続してくださった先人、先達の方々の思いを受け継ぎ、次世代にしっかりとつなげるよう時代に即したお祭りを目指しました。

催事としては、やはり「もばら阿波踊り」と「YOSA

KOOR夏の間2024」の二大踊りイベントが大いに盛り上げていただきました。踊り子たちの勇ましく、華麗に踊る姿に、こちらでも元気をもらいました。そして子どもたちが参加した子ども神輿やお囃子にも。何より主役の市内事業者や学校、有志の団体による七夕飾りには、にぎやかで華やかに祭りを彩ってもらいました。

また、今回は何といつても近年の猛暑で課題となっていました熱中症対策に力を入れました。クーラーの効いたベッド付きのコンテナ救護所を2カ所設置し対応しましたが、これが功を奏し、熱中症の重症化を防止できたと考えます。

この他にも、今回はSDGsの一環として、市内高校の生徒さんたちによるごみステーションの設置、ペットボトルキャップからリサイクル



茂原市長 いちはら あつし 淳

生産した先割れスプーンの販売、メタバース（3次元仮想空間）でのお祭り体験やジビエ活用を推進する協議会によるジビエ料理の提供など、幅広い分野で新しい取り組みが見られました。

来年も暑さ対策をしっかりと考慮しつつ市民参加型の七夕祭り開催を目指していきますので、どうぞ皆さまからのご意見ご要望をお寄せください。

皆さんで作り上げていきましょう！

【今月の1枚】

竹あかり

